

Liebe Eltern,

das Jahr 2026 ist, wie Sie wissen, ein besonderes für unsere Schule. Dies haben wir gleich am ersten Schultag nach den Weihnachtsferien stimmungsvoll erleben dürfen. Die SMV hat uns mit einer Geburtstagsparty „50 Jahr GSG“ überrascht. Bilder von der Party und auch von unserem neuen Schulmaskottchen „Gustl“ finden Sie auf <https://www.gsg-fellbach.de/aktuelles>. Dort können Sie sich auch immer aktuell über weitere Veranstaltungen oder Termine informieren, wie beispielsweise den Impuls zum Jahresauftakt oder unsere Elternabende.

In den letzten Monaten haben wir einige Beobachtungen zu den Themen „Schulweg“ und „Verkehrssicherheit“ gemacht. Wir möchten diese Beobachtungen gerne mit Ihnen teilen und Sie gleichzeitig um Ihre Unterstützung bitten. Es kommt vor allem morgens vor Schulbeginn zu gefährlichen Situationen bei der Anreise zur Schule. Im Wesentlichen drei Themen bereiten uns Sorge. Zum einen sind es die Verkehrssicherheit und Sichtbarkeit der Fahrradfahrer:innen, es ist die zunehmende Zahl von Schüler:innen, die von ihren Eltern mit dem Auto zur Schule gebracht werden und es ist das relativ neue Phänomen, dass eine größere Anzahl von Schüler:innen mit dem E-Scooter zur Schule kommt.

Immer wieder sehen wir Schülerinnen und Schüler, die in dunkler Kleidung ohne Fahrradlicht oder ohne Reflektoren unterwegs sind. Manche tragen keinen Helm und haben Kopfhörer auf oder in den Ohren. Das ist leider keine Seltenheit. Gerade bei Dunkelheit sind dunkel gekleidete Radfahrende ohne Licht nur sehr schwer zu erkennen. Dies führt zu gefährlichen Situationen im Straßenverkehr, vor allem bei abbiegenden oder rückwärts ausparkenden Autos. Auch auf dem Parkplatz und dem Schulhof führt dies zu Unfällen. Kopfhörer lenken zusätzlich vom Verkehrsgeschehen ab. Ein Helm kann im Falle eines Sturzes vor schweren Verletzungen schützen. Wir bitten Sie daher dringend, diese Punkte mit Ihren Kindern zu besprechen und sie für die Risiken zu sensibilisieren. Ein Helm, eine Warnweste und ein funktionierendes Fahrradlicht tragen erheblich zur Sicherheit bei.

Wir freuen uns sehr, dass der überwiegende Teil unserer Schülerschaft mit dem Fahrrad oder zu Fuß zur Schule kommt. Ein aktiver Schulweg unserer Schüler:innen ist uns auch im Sinne der „bewegten Schule“ wichtig. Morgendliche Bewegung führt zu besserer Konzentrationsfähigkeit im anschließenden Unterricht. Verzichten Sie deshalb doch darauf, Ihre Kinder mit dem Auto zur Schule zu bringen. Sollte es aus bestimmten Gründen nicht vermeidbar sein, so bitten wir Sie darum, dass Sie zum Anhalten nur die Buswendeschleife an der Hofäckerstraße nutzen und nicht den Gehweg, die Parkplätze vor der Festhalle oder die von den Lehrkräften genutzten Parkplätze am Geibelweg. Haltende, sowie ein- oder ausparkende Autos in größerer Zahl führen morgens zu chaotischen und gefährlichen Situationen. Gerade die große Zahl von Kindern, die mit dem Fahrrad fahren, werden auf ihrem Schulweg dadurch stark gefährdet.

Für Schüler:innen, die mit dem E-Scooter zur Schule kommen, gelten die Aspekte zur Sicherheit ebenfalls. Helle Kleidung, Beleuchtung, ein Helm, keine Kopfhörer erhöhen auch hier die Sicherheit. Beachten Sie bitte, dass es nicht erlaubt ist, auf dem Schulgelände mit dem E-Scooter zu fahren. Es handelt sich

um einen Fußgängerbereich, der für Fahrräder zur Nutzung freigegeben ist, nicht jedoch für Elektrofahrzeuge. Die Scooter dürfen auch nicht mit ins Schulhaus gebracht werden, sondern müssen draußen an den Fahrradabstellplätzen bleiben. Wenn wir all diese Punkte beachten, können wir gemeinsam für mehr Sicherheit im Sinne der Kinder sorgen.

Wir möchten zum Schluss noch einen Blick auf einige besondere Ereignisse werfen, auf die wir uns im Jubiläumsjahr 2026 freuen. Die Proben für unser Jubiläumsmusical „Seussical“ im März schreiten voran und viele Karten sind bereits verkauft. Dies ist ein schönes Zeichen für das Engagement unserer Schüler:innen und Kolleg:innen, das wir sehr schätzen. Am 18. Juni feiern wir den Jubiläumsabend „50 Jahre GSG“, ein Abend, der ganz im Zeichen unserer Schulgemeinschaft stehen wird. Darüber hinaus erwarten uns im Sommer unser traditionelles Schulfest und weitere gemeinsame Veranstaltungen, die den Zusammenhalt und die Gemeinschaft an unserer Schule stärken.

Herzliche Grüße,

D. Meier

Daniel Meier

A. Dunz

Armin Dunz